

## Ratsherren – Café im Wiekhaus

Liebe Neubrandenburger, sehr verehrte Gäste der Stadt,  
Neubrandenburg wurde im 2. Weltkrieg stark zerstört. Aber die in Norddeutschland wohl einmalige Wehranlage mit der nahezu vollständigen Stadtmauer ist zum Glück erhalten geblieben. Selbst in schwierigen DDR-Zeiten wurde für die Erhaltung und Rekonstruktion der Stadtmauer mit Ihren Wiekhäusern viel Geld ausgegeben. Es hat sich gelohnt!

Wenn Sie heute hier entspannen oder feiern, denken Sie vielleicht einmal an den Stadtgründer Ritter Herbord von Raven. Unsere Spezialität ist in diesem Hause, auch in Erinnerung an eben diesen Stadtgründer, unser zünftiges Ritteressen. Ein Ritteressen ist wirklich ein einmaliges Erlebnis, bei dem man sich in diesen Gemäuern so richtig wie im Mittelalter fühlen kann. Sie können solch ein Ritteressen auf Vorbestellung bei uns erleben.

(4 bis 12 Personen)

Wir informieren Sie gern über Inhalt und Ablauf.

Am Tage verstehen wir uns als Café mit besonderem Flair. Unser Name „Ratsherren – Café“ im Wiekhaus bezieht sich zum einen auf die Nähe zum Rathaus, zum anderen soll es die Verbundenheit zur Stadt zum Ausdruck bringen.

Wir wünschen Ihnen also viel Spaß in unserem Hause und freuen uns  
auf ein baldiges Wiedersehen!

Familie Rehberg